



LIVRE

REDÉCOUVRIR ZERMATTEN

*Conservateur? Sans doute.
Mais l'originalité de son
œuvre justifie une relecture de
Maurice Zermatten.*

Il fallait ressortir l'écrivain valaisan du purgatoire où il végète depuis près de 20 ans. Sans doute parce que, de son vivant, il tenait lieu sinon d'écrivain officiel, du moins de figure tutélaire, quasiment incontournable dans le «Vieux Pays». Enseignant, romancier, auteur de contes, de pièces de théâtre, critique littéraire et d'art, président de la Société suisse des écrivains, lauréat de nombreux prix, il fut voué aux gémonies par la gauche bien-pensante pour sa traduction de « Défense civile », un ouvrage du Conseil fédéral censé renforcer l'esprit civique. Dans ses « Trajectoires correspondantes », Suzanne Bochatay-Crettex montre la richesse et la complexité de cet artiste.

Suzanne Bochatay-Crettex, « Zermatten – Trajectoires correspondantes », éd. Slatkine, 184 pages, CHF 35.-.

